

PETROECUADOR INICIÓ LIMPIEZA DE EMBARCACIONES CON RASTROS DE HIDROCARBUROS EN EL PUERTO DE ESMERALDAS

La inmediata intervención de técnicos de EP Petroecuador en la limpieza del sector de la monoboya Y con equipos especiales, barreras y materiales biodegradables permitió eliminar todo vestigio de hidrocarburos en la zona afectada producto del liqueo de 4 barriles de hidrocarburo en ese sector.

De acuerdo a los informes proporcionados por Oleoducto de EP Petroecuador, la mancha del hidrocarburo quedó confinada con barreras y sistemas de absorción en un área de 100 por 30 metros alrededor de la monoboya "Y". Los equipos especiales que se utilizaron para este tipo de eventos, permitieron recolectar los cuatro barriles producto del liqueo.

Al momento, brigadas de mantenimiento y personal de la Jefatura de Seguridad, Salud y ambiente de la Empresa Pública realizan la limpieza de las embarcaciones de los pescadores artesanales que muestran trazas de hidrocarburos, pese a que la legislación vigente establece la prohibición de faenas de pesca en la zona de seguridad de SUIMBA.

Ayer, representantes del Superintendencia del Terminal Petrolero de Balao (SUIMBA), Dirección Provincial del Ministerio del Ambiente y de la Subsecretaria de Pesca del MAGAP, sobrevolaron el cuadrante de SUIMBA (78 millas náuticas cuadradas), confirmado la no presencia de hidrocarburos ni dentro ni fuera del mismo. Se espera que en las próximas horas, se emita un informe conjunto al respecto.